






要約:新生児症例の全てが外来患者で占められる私共の施設に於ける出生前診断の現況が

如何なるものなのかを知るために,過去 5 年間に患者の紹介を受けた産科施設にアンケー

ト調査を依頼した。その結果,出生前診断に関して,各施設とも関心を持っており,そのため

の手段を備えていた。しかし,診断率に関してはいまだ低く,この方面の研究を積極的に行

っている大学病院などの資料と比較して満足できなかった。 


